



ACCUEIL [+](#) ACTUALITÉS [+](#) DÉPARTEMENTS [+](#) PETITES ANNONCES [+](#) ANNONCES LÉGALES [+](#) COMMUNAUTÉ [+](#) SERVICES LIENS

Rechercher

Vous êtes ici : [Accueil](#) > Article : Commentaire

Commentaire

[Réagir](#)

[Envoyer](#)

[Imprimer](#)

Jamais on n'aura vu pareille mobilisation autour des élections du SGV. Au total, le taux de participation s'élève même à plus de 98 % pour l'ensemble des neuf régions alors que l'on flirte habituellement avec les 50 %. S'il fallait retenir un seul motif de satisfaction, ce serait donc celui-ci.

Et à en croire le président de section du Mesnil-sur-Oger, « on voit depuis quelques semaines qu'il y a un vrai regain pour le syndicat. Les vignerons s'intéressent, et viennent vers la section. Nous avons même été très sollicités par de nombreuses personnes qui voulaient être des délégués pour ces élections ».

Ce qui n'est pas la moitié d'une bonne nouvelle. Cela signifie que beaucoup d'entre eux joignent le geste à la parole. N'ont-ils pas massivement émis le vœu de se réapproprier leur syndicat et de savoir ce qu'il s'y passe ? Encore faut-il qu'ils soient à l'avenir suivis par ceux qui les représentent.

Au-delà de la « sérénité retrouvée » revendiquée par les candidats, certains d'entre eux - des nouveaux - ont aussi rappelé qu'ils aspiraient à un syndicat plus proche de sa base.

Un grief qui est souvent reproché aux politiques souvent jugés trop déconnectés de la population. Bien sûr, au syndicat, on ne fait pas de politique, répète-t-on à l'envi.

Et pourtant... Hier encore, des regrets, voire des rancœurs, étaient bien présents concernant l'organisation des élections, notamment. C'est du passé, regardons vers l'avenir, entend-on aussi. L'avenir proche sera donc fait d'un conseil d'administration en partie renouvelé, mais qui n'est pas pour autant débarrassé de ses démons, d'administrateurs qui se sont récemment affrontés, d'affaires et d'histoires qui n'ont pas été réglées, de clans qui se sont formés.

Un conseil qui se réunira mardi pour fixer une date pour élire son président.

Mais autant dire que l'élu, quel qu'il soit, ne parviendra pas seul à pacifier ses troupes. Ceci est affaire d'équipe.

J.G.-A.



[Agrandir la photo](#)



[Agrandir la photo](#)

Haut de page

Article paru le : **16 janvier 2010**

[Envoyer cet article à un\(e\) ami\(e\)](#)

[Imprimer cet article](#)

[> Articles sur le même thème](#)

Les commentaires (0 commentaires)

[» Tous les commentaires](#)

Réagir à cet article

Login (Email) :

Mot de passe :

[Mot de passe oublié?](#)

Votre commentaire :

Veuillez vous connecter pour pouvoir poster un commentaire !

Du Bac au Bac+6,